



Reprocha que no les reconozca contribución

SRE presiona en EU legalizar a 5 millones



CRISIS MIGRATORIA
MEXICANOS EN EU

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

La secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, anunció que hoy viajará a Estados Unidos para impulsar la regularización de cinco millones de mexicanos.

Ayer, desde México, hizo un llamado al país vecino a regularizar a los mexicanos que viven en ese país pues, dijo, es injusto que no se les reconozca la contribución de 324 mil millones de dólares anuales a la economía estadounidense, monto que, citó como ejemplo, representa el Producto Interno Bruto (PIB) de Colombia.

VAN 402 MIL visas de trabajo entregadas a mexicanos en el extranjero en el actual Gobierno, de acuerdo con la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Eldato

La canciller adelantó que hoy viajará a Washington para continuar las reuniones con autoridades de alto nivel de esa nación en materia migratoria, con el fin de que se regularice a cinco millones de connacionales que viven y trabajan en Estados Unidos.

"Lo más injusto de todo es que no se les reconoce la contribución económica que hacen nuestros mexicanos en el exterior (...) contribuyen con 324 mil millones de dólares en impuestos al erario de Estados Unidos. Imaginense que el PIB de Colombia es de 314 mil millones. Eso quiere decir que cada mexicano en Estados Unidos paga 1.38 dólares, contra lo que paga un estadounidense, 0.69", destacó.

Bárcena Ibarra resaltó que 37.3 millones de mexicanos se encuentran en Estados Unidos, de los cuales 26.7 millones

LA CANCELLER Alicia Bárcena asegura que los connacionales son quienes "le dan vuelta a la economía" del país vecino; destaca estrategia de movilidad humana única de la 4T



LA CANCELLER Alicia Bárcena en conferencia matutina, ayer.

con segunda y tercera generación; 10.6 millones, nacidos en México, y 5.3 millones están indocumentados.

Ante el Presidente Andrés Manuel López Obrador, agregó que la comunidad mexicana se concentra en dos estados de la Unión Americana: 36 por ciento se localiza en California y 22 por ciento en Texas.

"Entonces, los mexicanos estamos contribuyendo mucho más a, incluso, mantener el gobierno", enfatizó, tras subrayar que siete de cada 10 trabajadores agrícolas en Estados Unidos son de origen mexicano.

"Cuando nos dicen que nos los van a mandar a todos de regreso, ¿pues quién sabe con quién van a trabajar el campo en Estados Unidos?", subrayó.

La funcionaria federal recordó que los migrantes enviaron 63 mil 200 millones de dólares de remesas a México en el 2023, lo cual representa 18.5 por ciento de su ingreso, y 265 mil millones de dólares los connacionales los gastan en ese país.

"Entonces le dan vuelta a la economía en Estados Unidos y es invaluable

porque son nuestros mexicanos, participan en sectores agrícolas, de servicios, de construcción, a pesar de no tener estatus migratorio muchos de ellos", expuso la canciller.

La titular de la SRE refirió que en este Gobierno se ha desarrollado una "estrategia de movilidad humana única", ante la situación de que México es de los pocos países que enfrenta todas las fases del ciclo migratorio.

Mientras tanto, el Presidente de la República aseguró que su Gobierno ha logrado que se respete a los mexicanos que por necesidad han tenido que emigrar y trabajar en Estados Unidos y en Canadá, a hacerlo de manera honrada.

"Pienso que hemos avanzado, no hay deportaciones masivas, no hay razias; sí hay, desde luego, siempre la preocupación porque hay millones de mexicanos que no han sido regularizados, a pesar de que llevan años viviendo y aportando al desarrollo de esa nación", puntualizó López Obrador.



LO MÁS INJUSTO de todo es que no se les reconoce la contribución económica que hacen nuestros mexicanos en el exterior (...) contribuyen con 324 mil millones de dólares en impuestos al erario de Estados Unidos

Alicia Bárcena
Secretaría de Relaciones Exteriores

